



El día del lanzamiento del libro "Tras la estela de Dresden", en el Centro de Ex Cadetes y Oficiales de la Armada "Caleuche", en Santiago. En la fotografía, Paula Coster y Fernando Hartung, ambos sobrinos del último oficial sobreviviente del Dresden, Arnold Boosker, quien prestó muchos testimonios a la autora; la periodista María Teresa Parker de Bassi y Rosita Robinowich.

Un apasionante viaje histórico "Tras la estela del Dresden"

En el Centro de Ex Cadetes y Oficiales de la Armada "Caleuche", en Santiago, se efectuó el lanzamiento oficial del libro "Tras la estela de Dresden", de la periodista María Teresa Parker de Bassi. El libro fue presentado por el Director Cultural de la Liga Chileno-Alemana, Arturo Junge Eskuche.

En el acto estuvieron el Presidente y Comandante del "Caleuche", almirante Hugo Castro Jiménez, acompañado del resto del directorio. También concurrió el Comandante Winfried Knop, Agregado de Defensas a la Embajada de Alemania Federal en nuestro país, además de oficiales de marina y de otras ramas de las Fuerzas Armadas y de Orden en servicio y en retiro.

La edición corresponde a Ediciones Tustala, recientemente formada y cuyo nombre significa narrador de

historias o leyendas en algunas islas del Pacífico Sur.

La autora del libro "Tras la estela de Dresden" se documentó rigurosamente en el seguimiento de este crucero alemán, desde que zarpó de la Base Naval de Kiel en diciembre de 1913, hasta que fue hundido frente a bahía Cumberland, en las islas de Juan Fernández, en marzo de 1915, durante la Primera Guerra Mundial.

Maria Teresa Parker buscó aspectos humanos de la odisea de este buque y en una investigación acuciosa y apasionante entrevistó a personas relacionadas con los hechos o que los recordaran, a descendientes de participantes y sobre todo a algún sobreviviente que después de mucho ubicó en Alemania.

La narración nos lleva a bordo del "Dresden", a su reunión con la escuadra

alemana del Este asiático comandada por el almirante Maximilian Graf von Spee, en Isla de Pascua, a la batalla naval de Coronel y a la muerte aquí del almirante inglés sir Christopher Cradock, a la batalla de las Falkland (o Malvinas) y al posterior escondimiento del crucero en los canales magallánicos, en un estilo ágil y atractivo, escrito en lenguaje certero y fluido, que no resta fidelidad a la historia.

En letra cursiva, la vocación y el oficio periodístico de la autora, hacen que vaya contando a los lectores, por momentos de sus vivencias en la búsqueda de documentos prácticamente inexistentes, los que tuvo que investigar durante cinco años, hasta publicarlos. En el mismo libro se reproducen fotografías, cartas geográficas y manuscritos.

61 Mercurio, Antofagasta - Chile, 8-XII-1987 p.4

7061

000158971

Un Apasionante viaje histórico "Tras la estela del Dresden"

[artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un Apasionante viaje histórico "Tras la estela del Dresden" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)